



► En el pasado, el recinto ha recibido a diversas figuras de alta connotación pública.

Hospital J.J. Aguirre se prepara para el nacimiento de la hija del Presidente Boric

Aunque desde La Moneda aseguran que la decisión sobre dónde nacerá la primogénita del Mandatario aún no está tomada, diversas fuentes apuntan al Hospital Clínico de la Universidad de Chile.

Ignacia Canales

Ya empezó la cuenta regresiva para la llegada de Violeta, la primera hija del Presidente Gabriel Boric y su pareja, la química ambiental Paula Carrasco, quien ya está en las 38 semanas de embarazo.

Y aunque no hay un anuncio oficial, distintas fuentes consultadas por **La Tercera** apuntan a que el lugar escogido es el Hospital Clínico de la Universidad de Chile, un lugar donde también han dado a luz figuras como la diputada Karol Cariola y la ministra vocera de gobierno, Camila Vallejo.

Desde Presidencia, eso sí, aseveran que, a pesar de lo inminente del parto, aún “no está definido el lugar de nacimiento de la hija del Presidente” y que esto “se informará oportunamente”.

Pero de acuerdo a diversas voces conedoras del embarazo, este es el establecimiento donde el Mandatario recurre cuando necesita asistencia médica. Y es el lugar donde la también deportista ha seguido sus controles durante el embarazo. De hecho, fue ahí donde se tomó la ecografía que compartieron para anunciar la llegada de Violeta en diciembre del año pasado.

Y aunque en cualquier minuto podría nacer, fuentes del recinto sanitario reseñan que si el nacimiento se termina concretando ahí, en sus pasillos no hay alboroto. Que ya están acostumbrados.

Ocurre que en el pasado el recinto ha recibido a diversas figuras de alta connotación pública, especialmente del mundo político. De hecho, ahí fue atendido durante años el expresidente del Partido Comunista Guillermo Teillier. Según funcionarios del lugar, no se trata solo de cercanía, sino que más bien por la naturaleza del establecimiento: es el único hospital universitario público del país.

El también conocido Hospital Dr. José Joaquín Aguirre -o simplemente el “Jota Aguirre”- queda a 17 minutos en auto, sin tráfico, desde la casa del Presidente en el barrio Yungay. Aunque desde el recinto explican que en términos clínicos la atención es la misma que recibe cualquier otro paciente, sí existen ciertos protocolos especiales cuando se trata de figuras públicas, sobre todo autoridades de gobierno.

Que existen medidas de seguridad, coordinación interna e incluso planes de comunicación preparados para enfrentar este tipo de situaciones con discreción. ●